






     
  

 Desde hace bastantes años venimos sufriendo cortes de luz tanto en la 

zona de la plata como en otras de la ciudad, hemos tenido muchas reuniones 

con Endesa y en la última nos dijeron que a finales de  Octubre o principio 

de Noviembre del año pasado estaría solucionado, estamos en Enero del 

2025 y todavía seguimos con el problema de los cortes de luz. En la plata, 

c/ pruna hay un transformador que todavía no está conectado.   

 

  

Por ello este representante en la Junta Municipal de Distrito presenta 

el siguiente. 

Pregunta: 

 ¿Qué pasa que no se refuerzan las cometidas, hasta cuando tenemos que 

estar soportando los cortes de luz?  
 

  

 

 

                                                                            

 

 

 

 

        Sevilla, a 20 de Enero de 2025 

 

El Representante de la Asociación 

de Vecino Su Eminencia  

  
Fdo: Juan José Fernández Alvarez 

 
 

 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

DEL DISTRITO CERRO AMATE 

ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

21 ENE 2025

Asiento
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